

Ausflug der Klassen 6 nach Ellwangen



Am 4. Juli fuhren die beiden Klassen 6 mit den Lehrern Frau Klemm, Herrn Martius und Herrn Engel bei wunderschönen Ausflugswetter ins Alamannenmuseum nach Ellwangen.

Dort angekommen wurde die Gruppe von der Museumsleiterin empfangen. Kurz vor dem Rundgang im Museum wurde noch schnell Frau Klemm zum Geburtstag gratuliert und dann ging es los. Getrennt nach Jungen und Mädchen erhielten zunächst die Jungen vom ehrenamtlichen Museumsmitarbeiter einen Überblick über das harte Leben der Alamannen um Ellwangen, deren Kämpfe mit den Römern und allerlei über das Handwerk und deren Kriegskunst.

Parallel dazu konnten die Mädchen der Klassen 6 von der Museumsleiterin, die auch noch Imkerin ist, viel Spannendes über die Bienenzucht erfahren. Sehr anschaulich wurde es, als lebende Drohnen verteilt wurden und gekennzeichnet werden konnten. Das angebotene Honigbrot aus absolutem Bio-Ökoanbau war in wenigen Minuten verspeist.



Nach einer Stunde wurden die Gruppen getauscht, die Jungen wurden über die Imkerei informiert und die Mädchen gingen zu den Ausstellungsräumen über zu den Alamannen. Dieses Mal jedoch mit dem Schwerpunkt Kunst und Schmuck.



Alles in allem war der Ausflug ein Erfolg, denn beim Abschied vom Museum war hier und dort der Satz: "Da geh ich bestimmt nochmal hin." zu hören.